

ZUSAMMEN  
**HALT:**  
WÄHLEN

**Das Beste**  
**aus zwei Welten**

Seit der Einführung des SGB II bzw. schon davor streitet die Politik auf allen Ebenen darüber, welches Organisationssystem für die Durchführung der Grundsicherung am besten geeignet ist. Auch im Gewerkschaftslager herrschen unterschiedliche Auffassungen. Einig dagegen sind sich **vbba**, **GdS** und **komba** unter dem Dach des **dbb**: Die Jobcenter vereinen **das Beste** aus zwei Welten – ihre **Besonderheit** ist zugleich ihr **größtes Kapital**, ihre **Erfolge** sprechen für sich. Aktuell gibt es **keine bessere** Organisation der Grundsicherung für Beschäftigte, Bürgerinnen und Bürger.



# Finger weg von den gemeinsamen Einrichtungen!

